

# Pressemitteilung

26.03.2024



## Ein Spiel der Legenden für zwei soziale Zwecke

### Lotto-Elf Rheinland-Pfalz spielt gegen Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt

*Wiesbaden, 26.03.2024. Mainz-Kastel.* Das wird ein Spiel, das im Rhein-Main-Gebiet für Gesprächsstoff sorgen wird: Am 8. Mai treffen in Mainz-Kastel die Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt und die Lotto-Elf von Lotto Rheinland-Pfalz aufeinander. Die beiden Teamchefs Charly Körbel und Hans-Peter Briegel freuen sich schon auf die Begegnung der Fußball-Legenden. Ermöglicht werden die Auftritte der Mannschaften durch die Lotteriegesellschaften LOTTO Rheinland-Pfalz und LOTTO Hessen.

Seit nunmehr 25 Jahren haben die prominenten Spieler der Lotto-Elf auf vielen Sportplätzen in Rheinland-Pfalz ihre Fußballschuhe geschnürt, um für wohltätige Zwecke anzutreten. Diese einzigartige Mannschaft hat in den vergangenen Jahren im Auftrag von LOTTO Rheinland-Pfalz knapp 4,1 Millionen Euro für unzählige soziale Projekte und Initiativen gesammelt. HansPeter Briegel, der zweifache Vize-Weltmeister und Teamchef der Lotto-Elf, zeigt sich stolz, Teil dieses Engagements zu sein: „Es ist mir eine Ehre, dazu beizutragen, dass vielen hilfsbedürftigen Menschen geholfen werden kann.“

Im Jubiläumsjahr 2024 wird die Lotto-Elf nicht nur mit weiteren Spielen ihr soziales Engagement fortsetzen, sondern auch mit besonderen Jubiläumsspielen feiern. Eins davon wird in Mainz-Kastel stattfinden. In Kooperation mit der FVgg Kastel 06 wird beim Benefizspiel am 8. Mai hoffentlich viel Geld für das Kinderhospiz Bärenherz in Wiesbaden sowie die Kinderkrebshilfe Mainz eingenommen. „Wir waren von der Idee für dieses Spiel von Anfang an begeistert und stellen uns gerne der vielen Arbeit, die mit so einem Highlight verbunden ist. Die FVgg. Kastel 06 lebt seit jeher soziale Verantwortung und wird sich hier gerne für die guten Zwecke, die jede Mühe wert sind, engagieren“, erklärt die Präsidentin des gastgebenden Vereins, Gabriele Klinkel: „Es hilft uns natürlich, dass wir mit LOTTO Hessen und LOTTO Rheinland-Pfalz zwei starke und erfahrene Partner haben, die sich auch im Amateursport bestens auskennen. Was hier zusammengefunden hat, macht einfach nur Spaß.“

Jürgen Häfner, Geschäftsführer von LOTTO Rheinland-Pfalz, betont die Bedeutung der Lotto-Elf für das Unternehmen: „Seit einem Vierteljahrhundert verkörpert die Lotto-Elf wie kaum ein anderes Projekt die Werte von Lotto Rheinland-Pfalz: sozial, sportlich und sicher. Wir sind stolz darauf, dass dieses besondere Team seit 1999 über vier Millionen Euro für gute Zwecke eingespielt hat.“

LOTTO Hessen GmbH

Rosenstraße 5-9  
65189 Wiesbaden

Postanschrift:  
Postfach 4007  
65030 Wiesbaden

Geschäftsführer:  
Martin J. Blach

Herausgeber:  
Unternehmenskommunikation  
LOTTO Hessen

Verantwortlich:  
Dorothee Hoffmann  
E-Mail:  
presse@lotto-hessen.de  
Telefon: 0611 3612 – 170

[www.lotto-hessen.de](http://www.lotto-hessen.de)

Der Einsatz der Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt für den Amateursport ist noch deutlich jünger. Doch schon seit zwei Jahrzehnten ist LOTTO Hessen Partner von Eintracht Frankfurt. „Beide Partner vereint nicht nur die Leidenschaft für den Sport, sondern auch, dass es bei beiden um Einsatz und Gewinnen geht, und wir beide feiern in diesem Jahr große Jubiläen. Seit 2022 krönen wir die Zusammenarbeit zusätzlich mit der Eintracht Traditionsmannschaft, die durch unser Engagement zehn Sportvereinen in Hessen pro Jahr einen unvergesslichen Tag mit ihren Legenden vor Ort ermöglicht“, so Martin Blach, Sprecher der Geschäftsführung der LOTTO Hessen GmbH.

Die Eintracht-Traditionsmannschaft mit den Fußballlegenden Karl-Heinz Körbel, Alex Meier, Uwe Bindewald, Alexander Schur oder Manfred Binz ist auch in diesem Jahr wieder unterwegs, damit zehn Amateurvereine in ganz Hessen das Spiel ihres Lebens erleben. „Eintracht in der Region“, ermöglicht durch LOTTO Hessen, ist sportliche Hilfe zur Selbsthilfe, denn sämtliche Einnahmen aus den Spielen verbleiben beim ausrichtenden Amateurverein

Karl-Heinz Körbel, Leiter der Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt, sagt: „LOTTO Hessen ist durch die starke Partnerschaft mit uns einer der Bausteine, warum unsere Kampagne ‚Eintracht in der Region‘ so erfolgreich ist. Über 60.000 Fans sind in den vergangenen zwei Jahren auf die Sportplätze gekommen, rund 1500 im Schnitt zu jedem Spiel der Traditionsmannschaft. Damit tun wir etwas Gutes für den Amateurfußball und die Vereine an der Basis. Wir freuen uns sehr, dass wir nun erstmals in einem freundschaftlichen Vergleich gegen eine Lotto-Mannschaft antreten dürfen. Die Lotto-Elf gibt es seit 25 Jahren, LOTTO Hessen seit 75 Jahren, und die Eintracht ist 125 Jahre alt – das passt wunderbar, um am 8. Mai gemeinsam in Mainz-Kastel einen tollen Fußballabend für den guten Zweck zu verbringen.“

Die Idee zur Gründung der Lotto-Elf entstand fast beiläufig im Jahr 1999 unter dem damaligen und langjährigen Trainerweltenbummler Rudi Gutendorf. Seitdem haben 199 Spielerinnen und Spieler das Trikot der Mannschaft getragen. Unter ihnen waren Fußballgrößen wie die Weltmeister Horst Eckel, Wolfgang Overath und Guido Buchwald, Europameister Stefan Kuntz, Startrainer wie Jürgen Klopp sowie Prominente wie der TV-Showmaster Guido Cantz.

Die Jubiläumssaison 2024 wird zwölf Spiele umfassen, von denen elf von Mai bis Ende September auf Sportplätzen in RheinlandPfalz stattfinden werden. Den Auftakt für beide Mannschaften bildet das ganz besondere Spiel gegen die Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt am 8. Mai Mainz-Kastel.

Die Bilanz der Lotto-Elf zum 25-jährigen Jubiläum ist beeindruckend: 4.087.098,47 Millionen Euro für soziale Initiativen, 278 Spiele und zahllose Traumtore. Doch neben den finanziellen

Unterstützungen sind in den vergangenen 25 Jahren auch unzählige bewegende Geschichten entstanden. So haben immer wieder auch ungewöhnliche Spieler wie der ehemalige Premierminister von Ruanda, Bernard Makuza, oder der König eines Stammes in Ghana, Togbui Ngoryifia Céphas Kosi Bansah, ihre Unterstützung für die gute Sache gezeigt.

Das Engagement der Lotto-Elf geht jedoch weit über Fußball hinaus. Rund um die Spiele gibt es immer ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Unterhaltung, Autogrammen, gemeinsamen Fotos mit den Stars und einer Tombola mit hochwertigen Preisen. Diese Events sind nicht nur Fußballfans, sondern der gesamten Gemeinschaft gewidmet und sollen eine unvergessliche Zeit im Dienst der guten Sache bieten.

#### **Tickets im Vorverkauf**

Karten für das große Spiel zugunsten kranker Kinder in Mainz und Wiesbaden gibt es immer dienstags und donnerstags von 18.00 h bis 19.00 h in den Geschäftsräumen der FVgg. Kastel 06 oder im Rahmen der Heimspiele des Vereins von ca. 13.00 Uhr bis 17.00 Uhr.

**Kontakt:** Dorothee Hoffmann, Pressesprecherin LOTTO Hessen GmbH, Tel. 0611/3612-170, E-Mail: [dorothee.hoffmann@lotto-hessen.de](mailto:dorothee.hoffmann@lotto-hessen.de)